

ABSTRAK

ANALISIS PERKEMBANGAN KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN INDUSTRI SEMEN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN ANGGARAN 2017-2022

Oleh :

OKTAVIANY ROSMIATI WARGO (19190374)

Bidang keuangan merupakan bidang yang sangat penting dalam suatu perusahaan. Banyak perusahaan yang berskala besar atau kecil, akan mempunyai perhatian yang besar di bidang keuangan, terutama dalam perkembangan dunia yang semakin maju, persaingan antara satu perusahaan dengan perusahaan lain sangat ketat, belum lagi kondisi perekonomian yang tidak menentu menyebabkan banyak perusahaan yang tiba-tiba mengalami kebangkrutan. Oleh karena itu, agar perusahaan dapat bertahan atau bahkan bisa tumbuh dan berkembang perusahaan harus mencermati kondisi dan kinerja. Untuk mengetahui dengan tepat bagaimana kondisi dan kinerja perusahaan maka diperlukan suatu analisis yang tepat.

Media yang dapat dipakai untuk menilai kinerja perusahaan adalah laporan keuangan. Laporan keuangan hasil pengumpulan dan pengolahan data keuangan yang disajikan dalam bentuk laporan keuangan atau ikhtisar lainnya yang sehingga dapat digunakan untuk membantu para pemakai di dalam menilai kinerja perusahaan sehingga dapat mengambil keputusan yang tepat. Laporan keuangan digunakan oleh manajer untuk meningkatkan kinerja, oleh kreditur untuk mengevaluasi kemungkinan dibayarnya pinjaman, dan oleh pemegang saham untuk meramalkan laba, dividen dan harga saham.

Untuk menilai kinerja keuangan, diperlukan beberapa tolok ukur. Tolok ukur yang sering digunakan adalah Rasio atau indek, yang menghubungkan dua data keuangan satu dengan yang lainnya. Analisis dan interpretasi dari macam-macam rasio dapat memberikan pandangan yang lebih baik tentang kinerja perusahaan dibandingkan analisis yang hanya berdasarkan atas data keuangan sendiri-sendiri yang tidak berbentuk rasio.

Tujuan dari penelitian untuk mengetahui dan menganalisis perkembangan kinerja keuangan perusahaan industri semen yang terdaftar di BEI tahun anggaran 2017-2022.

Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif kuantitatif, yaitu suatu metode analisis data yang dilakukan dengan cara mengumpulkan data dalam bentuk angka-angka untuk kemudian diolah dan dianalisis dengan menggunakan rasio keuangan sebagai berikut: 1) Rasio Likuiditas, yaitu rasio yang digunakan untuk mengukur kemampuan likuiditas jangka pendek perusahaan dengan melihat aktiva lancar perusahaan relatif terhadap hutang lancarnya. 2) Rasio Solvabilitas, yaitu rasio untuk mengukur kemampuan perusahaan memenuhi kewajiban-kewajiban jangka pendek maupun jangka panjangnya. 3) Rasio Aktivitas, yaitu mengukur sejauh mana efektivitas manajemen perusahaan dalam mengelola aset-asetnya. 4) Rasio Profitabilitas, yaitu kemampuan perusahaan untuk menghasilkan laba pada periode tertentu.

Populasi dalam penelitian ini adalah 5 perusahaan dalam kelompok industri semen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan sampel dalam penelitian ini adalah laporan keuangan perusahaan industri semen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun anggaran 2017-2022.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan merupakan pencapaian prestasi perusahaan pada satu periode yang menggambarkan suatu kondisi kesehatan keuangan perusahaan dengan indikator likuiditas, solvabilitas, dan profitabilitas.

Kata kunci : Kinerja keuangan dan keuangan perusahaan